



CULTE DU DIMANCHE 04 DECEMBRE 2022

NOTRE PERE QUI ES AUX CIEUX -87-

PARDONNE-NOUS NOS OFFENSES...

Matthieu 6 : 9 - 13, 12 : 31 – 32 ; Hébreux 10 : 26

Frère Maurice Mwehu, Pasteur

Dans ce récit, nous remarquons que le Seigneur Jésus-Christ a plus enseigné que prier ; ainsi, nous ne pouvons pas simplement réciter ce passage, c'est plutôt un canevas que Dieu a donné à ses disciples afin de pouvoir leur permettre de bien organiser leur prière. L'enseignement sur cette portion des écritures a fait l'objet de plusieurs sections, notamment :

- Notre père qui es aux cieux ;
- Que ton nom soit sanctifié ;
- Que ton règne vienne ;
- Que ta volonté soit faite sur la terre comme au ciel ;
- Donne-nous aujourd'hui notre pain quotidien ;
- Pardonne-nous nos offenses...

Jésus a fait cet exposé à la suite d'une importante requête lui présentée par ses disciples selon Luc 11 :1. Cela a été important parce que ses disciples marchaient derrière leur Maître.

Pourquoi les disciples ont-ils ajouté : « Maître, enseigne-nous à prier comme Jean Baptiste l'a fait à ses disciples ? »

Parce que ça saute aux yeux, ses disciples avaient constaté l'écart entre eux et leur Maître et ont exprimé le désir de le reproduire, de faire comme lui, de se conformer à leur Maître.

Quelle loyauté de la part de ces disciples !

On ne peut donner que ce qu'on a reçu à la montagne auprès de son maître, à l'instar de Paul qui exhorta Agrippa de marcher comme lui en dehors de ses chaînes (actes 26 : 29).

Quel type de disciple es - tu pour donner autre chose que celle que tu as reçue de ton maître ?

A la suite de tout bon maître, le succès des disciples dépend de leur attachement franc et honnête à la vision et aux idées qu'il défend. Ce succès est tous azimuts, d'abord spirituel, social, sanitaire... La loyauté au maître entraîne le succès du disciple. Judas a joué le jeu des pharisiens et des principaux sacrificateurs, il n'a pas été loyal envers son Maître (Jésus-Christ) et n'entra point dans la joie de celui-ci.

C'est donc de cette requête pleine de signification qu'était parti ces enseignements qui contiennent plusieurs merveilleuses vérités qui nous ont édifiés jusqu'à une qui nous a effrayée que nous trouvons dans 1 Jean 5 :16.



Qui peut savoir jusqu'ou la force du péché peut-elle amener un frère ou une sœur qui le pratique ?

